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2月24日（金）
　新春市長卓話「沼津市における市制100周年と
　　　　　　　　　スポーツを活用したまちづくり」
� 沼津市長　　賴重　秀一様

会員誕生日　上田　貴彦君
配偶者誕生日　吉野しのぶ様（聖一君）、實石　史美様（学君）
結婚記念日　太田　昭二君、渡邉　秀一君、上田　貴彦君

3月3日（金）
　沼津ＲＣにお世話になって
� 米山記念奨学生　　マドマン・ソピダ君��
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　皆さんこんにちは、今日は電気自動車のメリットデメリット
について話をします。最大のメリットは皆さんご存じのようにＣ
Ｏ2の排出がなくエコであることですが、ガソリンに比べてほ
ぼ燃費が半分である事、補助金がもらえる事（車両40万円、充
電インフラ補助金60-80万円）、新車購入の税金が安い事（25
％～最大全額免除）、音が静かな事、があります。デメリット
は、車両が最低300万円と高い事、充電に時間がかかる事（30
分はかかる。ゼロからのフル充電だと8時間）、充電スタンド
があちこちにない事、1回の走行距離が短い事（300km程度）
です。遠方までドライブに行く場合、どこに充電スタンドが何
基あるか調べたうえで充電に立ち寄り、そこで30分充電し、さ
らに先客がいた場合は充電待ちのロスタイムも余分にかかる
でしょう。その給電網の充実がＥＶ車の最大の課題です。現
在、大林組ではデンソーと組んで 2025年の実用化をめどに、
走行中のＥＶ車に道路から無線給電する技術を開発中です。
道路に埋め込んだコイルに電流を通して磁界を発生させ、そ
の上を通過したＥＶ車のコイルにも電流を生む「磁界結合方
式」と呼ぶ手法です。ただ道路舗装と給電装置の一体化には
かなりの工事費用が掛かることが課題。また2年前の大雪の
際、ガソリン車は給油タンクを持って来れば給油できるがＥ
Ｖ車は電気を運ぶわけにいかず、充電できないまま中で凍死
しかけた人がいたそうです。死ななかったからニュースにはな
らなかった。世界のトヨタもＥＶ車開発では欧米に後れを取
っており、追いつき追い越せのニュースが飛び交っています
が、給電や災害時の課題も大きく、それらが解決しないと急
拡大はしないだろうと思われます。
米山記念奨学生 �マドマン・ソピダ君
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清君…2/9に次女に第1子が生まれました。私も姉妹、娘
たちも姉妹、長女の子供たちも、今度もみんな女でした。
ムコたちが小さくなってカワイソウです。
積君…早く春が来て欲しいです。
大村君…ソピダ君は今日でリバーサイドでの例会は最後
です。次回は3/3。2年間お世話になりました。
峯村君…本日は誕生日をお祝いして頂き、ありがとうご
ざいます。
三好君…前回お休みしてすみません。妻の誕生祝いをあ
りがとうございました。お陰様で、60才を迎えたようです。
これからも仲良くやっていきたいと思います。
米野君…本日はイニシエーションスピーチ宜しくお願いし
ます！！

イニシエーションスピーチ
� 会　員　　米野　博英君

卓 話

１．例会変更のお知らせ
沼 津 北…2月28日（火）は例会時間変更
� （3000回記念例会）
２．第21回Ｒ全国囲碁大会のご案内　卓上回覧
３�．3/3（金）移動夜間例会（ソピダ君送別会）の出欠回
答・参加申込　受付中
４�．地区からの協力依頼「トルコ・シリア大地震救援金
ご協力のお願い」
⇒�ドネーションボックスを巡回しますので皆様のご協力
をお願いいたします（1人あたり1,000円以上目安）

　伝統ある沼津ＲＣへ入会させていただき早いもので
10カ月が経ちました。
　私は、1971年第二次ベビーブームの生まれで姉2人妹1
人の4人兄弟の長男として沼津で生まれました。実家は
祖父の代から養鶏業を営む家庭で育ちました。沼津御
用邸に天皇陛下がいらした時に米野鶏園の卵を献上さ
れたと聞いております。時代の流れと共に近隣の住宅化
が進み、卵の価格も上がらない状況の中、父の代で閉
園することになりました。
　高校時代に当時大変流行っていたホワイトプレーンと
いうアメリカンカフェでアルバイトをしていた時に「将来、
カフェのマスターになりたい！！」と漠然と考えており、高
校を卒業後地元のパンメーカーにパン製造の技術を学
びたくて就職をしましたが配属先が意に反し洋菓子工
場になってしまいました。
　最初の3カ月は不満の中嫌々仕事をしていました。しか
し上司の工場長に厳しくも愛情を持って接していただき
仕事に対する情熱、職人の技術や人間力に魅了され気が
付けば夢中でお菓子の技術を習得しておりました。
　5年半後にはウェディングケーキの担当者に抜擢され
責任ある重圧の中、様 な々経験を積むことができました
が、同時に「自分の実力は今どうなんだろう？」「どんな方
が自分の作ったお菓子をどんな思いで召し上がるのだろ
う？」といった疑問が湧いてきました。
　工場長も理解してくださり、沼津駅前のドルセ洋菓子
店で第二のキャリアがスタートしました。さらにもっと高
いレベルのお菓子を学びたくなり休日を利用して、有名
店のシェフの講習会に参加し、全国の洋菓子店視察をし
て数多くのスイーツの食べ歩きもしました。
　知識と技術を身に付け数々のコンテストでの入賞を機
に2002年に養鶏場の跡地に恵季（ケーキ）工房ペルルと
いう洋菓子店を開業しました。経営する難しさや大変さ
を身をもって経験しながらなんとか 20 年やってこられま
した。妻と2男2女の子供にも恵まれ年2回の家族旅行を
目標に日々頑張っております。
　当店のしっとりきめ細やかなスポンジ生地は定評があ
りバースデーケーキや記念日のデコレーションは特に人
気が高くご予約もたくさんいただけるようになりました。
　2016年に店名をBAKE＆CAKE ペルルに改名しブラ
ンド力強化を図りオリジナルのパッケージを製作し進物
用の焼菓子も地域のネーミングや地場の素材を使用し遠
方の方へのお土産に大変喜ばれております。わずか4名で
スタートさせたお店も現在は25名になり社会的責任も多
く抱えるようになってきました。
　創業20周年を迎えた2021年より、婚活サポート事業も
スタートさせ地域の活性化と関わる全ての方々の幸せを
創出するためにお菓子を通じてこれからもずっと「優しさ、
感動、笑顔」をお届けしていきます。これからもどうぞよ
ろしくお願いいたします。

国際ロータリー第2620地区　静岡第2グループ

2022～2023年度　ＩＭ開催
日　時：2023年2月18日（土）
ホストクラブ：富士宮ＲＣ

開催テーマ：
　「米山梅吉翁の想い～ロータリーの聖地～」

於：フォレストヒルズ
　3年ぶりに、ＩＭが規模を縮小した上で開催さ
れました。当ＲＣからは清会長・渡邉（秀）幹事が
参加し、大変有意義な時間を過ごしました。


